



3月号

令和6年度 糸島市立二丈中学校

学校だより

文責：校長 大神 寿

【本校生徒数】

1学年 95名

2学年 78名

3学年 79名

合計 252名

■第77回卒業証書授与式 79名の卒業生が旅立っていきました！！

3月7日に3年生79名が堂々と胸を張って二丈中学校を巣立っていきました。式の中では、校長式辞として「思いやりの心を持つこと」「耐える力・レジリエンスを身に付けること」という話をさせていただきました。以下は、3学年主任の松本教諭に卒業式を振り返ってもらいました。



【卒業式の様子】

「公立一般入試に向けて頑張ってきた仲間たちと共に、感動的な卒業を迎えようと、卒業文集編集チーム、3年間を振り返る会チーム、卒業式練習チームに分かれて準備をしてきました。前日に行われた3年間を振り返る会では、懐かしいクイズや感動的な動画で思い出を振り返り、すでに涙腺が緩みました。当日、1年生がきれいに飾り付けてくれた教室で、個性あふれる卒業文集に目を通しました。保護者が準備してくださったコサージュをつけて、2年生が立派に設営してくれた式場に入場しました。吹奏楽の生演奏や、森響さんの涙ながらの答辞、練習を重ねた森大士さんのピアノ伴奏や、3年生みんなの返事や歌声で、感動的な卒業式を創り上げることができました。周りの皆さんの応援に感謝の気持ちで応える卒業式になったと思います。大変お世話になりました。ありがとうございました。」

■2年生 立志式！！

2年生が2月21日に立志式を行いました。前半は多目的ホールで全体会をして、後半は各学級で行いました。今の自分の将来の夢や目標を飾らずに素直に表現していたようです。



【全体会での様子】



【学級での様子】

※ 事前の案内文書に誤った時間を記載してお

り、当日ご迷惑をおかけしました。申し訳ありませんでした。

■2年生 「エイサー学習」！！

2年生は、3月14日の「総合的な学習の時間」に、琉球國祭り太鼓福岡支部の方に来校いただき、エイサー講習会を行いました。社会人、大学生など7名の方に、数種類の踊りを教えていただきました。実際の踊りは、迫力があり、生徒も全員見入っていました。



【講習会の様子】

2年生は次年度の体育祭に向けて、エイサー委員を選出し、活動し始めており、今回の講習会で学んだことを生かしていきたいと意気込んでいます。次年度の体育祭が今から楽しみです。

■1年生「学年まとめの会」！！

1年生は、3月14日に執行部会が企画・準備し、1年生最後の学年行事を実施しました。今年度の1学年スローガン「流星群」にちなんで、



みんなの個性（星）が奪われた二丈に星を探し、集めるという設定で、校内、いろいろなところに隠してある星を探してまわりました。

【活動の様子】

教室につくられた謎を解いてもらえる星やイベントをクリアしてもらえるともらえる星等、校舎内に貼ってあるQRコードを読み取ってヒントを集め、班の人それぞれの得意分野をいかして星を集めました。また、執行部会がオープニングとエンディングを寸劇で表現するなど、会を盛り上げました。この学年行事の振り返りでは、楽しかったと答えた人が100%、この学年の成長点は、仲の深まりと協力性、コミュニケーション力というまとめになりました。今年1年間の自分達の成長を実感できる行事となりました。

■卒業生の進路状況！！

今年度卒業生79名の3月17日現在の進路状況です。皆さん最後まであきらめないうで、よく頑張りました。それぞれの進路先で活躍してくれることを期待しています。

	令和6年度	令和5年度
公立	64名	55名
私立	10名	15名
その他 (専修・専門学校等)	5名	9名
計	79名	79名

入試制度も時期や内容など、年々変わってきています。1・2年生の皆さん

も、情報収集に努め、自分の進路実現に向けて意識を高く持ってください。あわせて、日々の学習にも力を入れて、学力の定着にも努めてください。応援しています！！

■4・5月の行事

※行事については、変更の可能性があります。

4月		5月	
7日(月)	・赴任式・始業式	1日(木)	・全校集会
9日(水)	★入学式	10日(土)	・土曜出校日、PTA 除草作業
11日(金)	・標準学力検査(全学年)	17日(土)	・体育祭、予備日：18日(日) 再予備日：20日(火)
14日(月)	・全国学力・学習状況調査		
17日(木)	(14日:理、17日:国数) 3年	19日(月)	・振替休業日(17日分)
22日(火)	・歯科検診(全学年)	30日(金)	・1年チャレンジ合宿(~31日) 海の中道青少年海の家
24日(木)	・生徒総会		
25日(金)	・授業参観、PTA 総会		

★令和7年度入学式について

令和7年度入学式は、午前10時から本校体育館で開催します。次年度は63名の生徒が入学する予定です。

